

Explícate contenido y efectos Plan de Paz

El acuerdo regional presidencial de Esquipulas II, concretiza la tesis salvadoreña de globalidad, simultaneidad, de verificación y control, declaró ayer el ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena.

Afirmó el funcionario, que asistió a la cumbre presidencial, como asesor del mandatario salvadoreño, que la firma del documento: "Procedimiento para establecer la paz firme y duradera en Centroamérica", constituye un hecho histórico sin precedentes en esta región del mundo.

Enumeró el Ministro, que el documento contiene los aspectos de reconciliación nacional, amnistía, exhortación al cese de hostilidades, democratización, elecciones libres, cese de ayuda a las fuerzas irregulares o movimientos insurreccionales, no uso del territorio para agredir a otros estados, negociaciones en materia de seguridad, verificación, control y limitación de armamento, refugiados y desplazados; cooperación, democracia y libertad, verificación y seguimiento internacional, calendario de ejecución de compromisos.

—Pasa a la página 36—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

ELECTRONICA. Jóvenes bachilleres se califican en el oficio de reparación de electrodomésticos, en el Instituto Salvadoreño de Formación Profesional (INSAFORP), dependencia del Ministerio de

Trabajo y Previsión Social. El INSAFORP está ubicado en la Zona Franca de San Bartolo y contribuye a la disminución del desempleo, calificando a la mano de obra joven, la cual es incorporada a las grandes industrias del país.

Edificio Bombero en Sonsonate será inaugurado el 16

El próximo domingo será inaugurado el edificio del Cuerpo de Bomberos Nacionales de Sonsonate, ubicado en la salida de esa ciudad al Puerto de Acajutla.

La ceremonia se efectuará a partir de las 9 y 30 minutos de la mañana y será presidida por autoridades del Cuerpo de Bomberos Nacionales de El Salvador.

El programa de los actos a desarrollar, es el siguiente: 1) Himno Nacional; 2) ingreso de autoridades; 3) minuto de silencio; 4) reseña histórica del Patronato Bombero de Sonsonate; 5) palabras de agradecimiento y entrega del edificio; 6) palabras del Director del Cuerpo de Bomberos Nacionales de El Salvador; 7) palabras de agradecimiento al Patronato Bombero de Sonsonate; 8) corte de la cinta inaugural; 9) recorrido por las instalaciones; 10) brindis inaugural.



Foto de LA PRENSA, por Larín.

CAPACITACION. El instructor Oscar Orlando García, del Instituto Salvadoreño de Formación Profesional (INSAFORP), imparte curso de capacitación pedagógica a instructores del Ministerio de Cultura y Comunicaciones. El programa se desarrolla dentro de los esquemas de capacitación profesional que lleva a cabo el Ministerio de Trabajo y Previsión Social, a nivel del territorio nacional, con el objeto de calificar a la mano de obra salvadoreña.

Candidatos electos en La Unión por ARENA

En la Convención Departamental de ARENA que tuvo lugar en la ciudad de La Unión, el domingo 9 de agosto, se eligieron los candidatos a diputados y alcal-

des de los 18 municipios. Tanto los candidatos a diputados como de las alcaldías fueron electos por unanimidad de los delegados. —Pasa a la página 30—

Hoy entregará a Asamblea Pdte. Duarte Plan de Paz

Este día, en sesión solemne, el Presidente de la República entregará al Organo Legislativo el documento firmado en Guatemala, para su ratificación.

Así lo explicó ayer el presidente de la Asamblea, Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo.

Se espera además, sostuvieron al respecto las fuentes políticas, que también el mandatario deberá informar al pleno de los magistrados del Organo Judicial, sobre el documento firmado, por lo que es posible que se realice una sesión solemne en la Corte Suprema de Justicia.

La ratificación de ese documento, añadió por su parte el diputado Guevara Lacayo, denominado "Proyecto de Tratado de Paz Centroamericano", firmado por los cinco presidentes del istmo, requiere de una votación diputadil calificada, es decir, 45 votos.

A partir de las diez de la mañana, los diputados realizarán la plenaria ordinaria y, por la tarde, la sesión mencionada anteriormente.

Además de la entrega de ese documento a la Asamblea para su ratificación, según

—Pasa a la página 30—

Perece agrónomo al embarrancarse auto

Trágicamente perdió la vida el agrónomo Víctor Manuel Méndez Barahona, el embarrancarse el auto que conducía, en las proximidades de Texistepeque, departamento de Santa Ana.

El fallecido era jefe de la

Agencia de Extensión Agrícola de Metapán y venía de esa ciudad hacia Santa Ana, cuando efectuó una manobra para esquivar un profundo bache y se salió de la vía.

En el accidente resultó —Pasa a la página 62—



HISTORICO. Dr. Fidel Chávez Mena, califica de histórico para la región centroamericana, el acuerdo firmado en Guatemala.

Rechaza conceptos de nota Gerente Canal 12

Nunca ha participado en reuniones misteriosas o secretas de ninguna índole, dice misiva del Gerente General del Canal Doce Lic. Narciso Gutiérrez, haciendo alusión a noticia reciente. Al respecto dice: "San Salvador, 12 de

agosto de 1987. Señor Rosalio Hernández Colorado, jefe de Redacción LA PRENSA GRAFICA. Presente. Estimado señor: Con profunda extrañeza he leído una información aparecida en la edición del —Pasa a la página 29—

2 subversivos mueren en combate, Lolotique

En el caserío El Tempisque, de Lolotique, departamento de San Miguel, se produjo un combate entre efectivos del ejército y una columna subversiva del FMLN, muriendo dos extremistas.

Uno de ellos fue identificado con el seudónimo de "Flamenco"; el otro no fue identificado. La columna terrorista enfrentó a tropa del Batallón Cuscatlán, de la Tercera Brigada de Infantería, con sede en la ciudad de San Miguel.

—Pasa a la página 62—

Dueño explica la destrucción de unas milpas

Referente a noticia publicada ayer bajo el título "Ordenan captura de quien ordenó destruir milpas", se ha recibido la nota que dice:

"San Salvador, 12 de agosto de 1987. Señor profesor Rosalio Hernández Colorado, jefe de Redacción de LA PRENSA GRAFICA. Presente. Estimado profesor Hernández Colorado: Tengo el agrado de dirigirme a Ud. en relación a la nota periodística aparecida en el día de la fecha, en la página 3 de ese —Pasa a la página 29—

Trabajan en Congreso Químico Farmacéutico

Todo un acontecimiento de actualización profesional, científico se quiere que sea el V Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas, en cuya organización trabajan diversas comisiones nombradas al efecto, bajo la coordinación general del Dr. Romeo Majano Araujo.

El evento lo prepara el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador con la colaboración decidida de los laboratorios fabricantes de medicamentos, las droguerías y farmacias de todo el país.

Los organizadores manifestaron que

para el éxito del evento, a fin de que tenga proyección verdaderamente nacional y ponga en relieve el nombre de El Salvador en esta clase de actividades científicas, se precisa de la mayor participación de todos los sectores involucrados con la rama químico-farmacéutica.

Añadieron que en estos momentos se están recaudando los fondos necesarios a fin de que el congreso tenga toda la resonancia necesaria y que sea en beneficio de los miembros del gremio y asimismo de los estudiantes de las especialidades

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Maiana.

EXITO DE AGROEXPO'87. Miembros de la Asociación de Ganaderos de El Salvador (AGES), señores Carlos Gutiérrez, Gerardo Cáceres y Carlos Arturo Muiyhondt Parker, presidente de la gremial y

el gerente de la Feria Internacional, Max Figueroa, informaron ayer del éxito alcanzado por AGROEXPO'87, en la cual participaron ganaderos de todo el país, México, Guatemala y Honduras.

AL CERRAR la edición
(Información en página 30)